



Visite de l'entreprise AMTHEUS

publié le 17/05/2014

Les DP3 ont visité ce jeudi 15 mai l'entreprise AMTHEUS (Atelier Mécanique Thouarsais d'Electroérosion et d'Usinage) située ZAE de la Motte des Justices à Thouars.

Nous remercions le dirigeant Stéphane Monrouzeau pour son accueil et la qualité de la visite, ainsi que Cindy Gougeon de l'UIMM pour l'organisation de cette intervention et le complément d'informations sur les métiers de la métallurgie.

Retrouvez les aventures des DP3 sur <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/dp3-jean-rostand-thouars/>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.